

# La Page du Team Burkinature

Actions d'aide et de soutien au profit de villages africains - Décembre 2020

Souvent, on nous dit « **Mais comment arrivez-vous à financer tous ces projets ?** »

Il est facile de répondre que nous sommes énormément soutenus pour mettre en place toutes nos activités, spectacles, Manifestations sportives et culturelles, camps enfants et Ados, concerts, Albums musicaux, Randonnées et animations avec les ânes et les lamas... C'est tout un collectif, actif et dynamique ! C'est impossible de tous les citer mais voilà les principaux partenaires sans qui rien ne serait possible !

- Beaudoin Concept (Paysagiste) : La Famille Beaudoin
- Jacquet Paysage (Paysagiste) : Jean Claude Jacquet
- Rochex Laboratoires : Richard Bryon et Stéphane Lepizzera
- Commune de Saint Jean de Tholome : Madame le Maire et son conseil Municipal
- Maison Familiale de Bonne : Equipe, Conseil d'administration et élèves
- Le Musée paysan et son programme Paysalp.
- La Panoplie : Atelier Alternatif : Magali Docteur
- Le 648 Café : Toute l'équipe de Marcellaz
- Club de Judo de Rhodia Vaise : Fred Bosc
- Aulps aRts eXplorers : Atelier de créations artistiques – Karine Luchini
- Studio E.M.A. de Monnetier : Christophe Laureau
- Studio de la Green Valley : Jérémie Vailloud et Thibault (Marmotte) Mesplede
- Studio du Roc : Eric Laspales
- Ghisalberti Travaux Publics et Paysage : Gianni Ghisalberti
- Geneviève Farah pour l'entretien de sa maison
- René Favrat pour l'entretien de son jardin
- Thierry Bérard pour le prêt de nombreux matériels
- Olivier Sigalas pour son précieux soutien financier
- Les nombreux bénévoles qui œuvrent à l'occasion de la Môlinette, le festival OXAfrican, les musiciens, les vidéastes et comédiens de OX! & Cie, La Famille, Le Garden-Crew, Les jeunes et les parents des Teams Burkinature, OXBall, les animateurs des camps de Vacances, et tous nos amis du réseau qui se déplacent sans compter. Ainsi, il nous apparaît important, voire indispensable, de saluer et remercier tout ce beau monde qui se sent investi par notre action. Ce n'est pas simplement une question d'argent, ou de matériel, mais c'est une vraie fraternité qui se dégage. Nous le sentons à chaque fois qu'on en parle, que les amis nous questionnent, nous interrogent et s'intéressent. A chaque rencontre, à chaque manifestation ou concert, le réseau est là, toujours content et heureux. Alors c'est vrai que le monde ne tourne pas rond et que beaucoup souffrent. Mais quand on vit ces moments de bonheur et d'amitié, motivés par le désir de venir en aide aux populations les plus défavorisées de notre bonne vieille terre, on se dit quand même qu'il reste encore des raisons d'espérer et de voir l'avenir avec le sourire, au moins le nôtre ! et le vôtre !